

Kommt alle zur Friedensdemonstration am 3. Oktober 2024 nach Berlin!

Wenn nicht jetzt, wann dann? Wenn nicht wir, wer dann?

Keine neue US-Mittelstrecken in Deutschland!

Nicht Konfrontation und Aufrüstung führen zum Frieden, nur Dialog und Verhandlungen, vertrauensbildende Maßnahmen und Abrüstung.

Nicht Kriegstüchtigkeit und Militarisierung brauchen wir, sondern Friedensfähigkeit in allen gesellschaftlichen Bereichen.

Die Situation in Europa und Nahost wird brandgefährlich. Alle Kriegsparteien drehen an der Eskalationsschraube. Immer mehr Waffenlieferungen, immer mehr Rekrutierung von Soldaten, neue und ausweitende Kriegsziele und immer mehr Zerstörung und Tod. Selbst der Einsatz von Atomwaffen wird angedroht und nicht mehr ausgeschlossen. Wohin soll das führen?

Wir fordern alle Kriegsparteien auf, die Kriege zu beenden, an den Verhandlungstisch zu kommen, Waffenstillstände zu vereinbaren und dann Wege der Entfeindung und des Friedens gemeinsam zu gehen. Das ist das Interesse aller Menschen. Nur so haben wir eine lebenswerte Perspektive für die Zukunft. Nur so – gemeinsam über alle Grenzen hinweg – können wir die wirklichen Probleme dieser Welt – Klima, Armut, Hunger, Flucht, ... - lösen.

Kurz und knapp sind unsere Forderungen:

- Verhandlungen zur sofortigen Beendigung der Kriege in der Ukraine und in Gaza!
- Keine Waffenlieferungen an die Ukraine, Israel und in andere Krisen- und Kriegsgebiete!
- Abzug der Atomwaffen aus Deutschland und Unterzeichnung des UN-Atomwaffenverbotsvertrags!
- Keine Modernisierung der Atomwaffen und Beendigung der atomaren Teilhabe!
- **Und erst recht: Keine Stationierung von US-Mittelstreckenwaffen in Deutschland!**

Zeigen wir unsere Solidarität mit all den Menschen, die vor Krieg und Gewalt auch nach Deutschland fliehen - ungeachtet der Herkunft. Zeigen wir unsere Solidarität auch mit den vielen Menschen, die sich durch Flucht der Einberufungen als Soldat entziehen.

Friedensfähigkeit heißt auch, Menschen unterschiedlicher Herkunft, Religionen, Geschlechter, sozial aufzunehmen und zu integrieren.

Sicherheit wird erst dann möglich, wenn alle Menschen sich in Sicherheit fühlen.

Die großen Friedensorganisationen in Deutschland und auch die kleineren Gruppen rufen Euch auf!

Es lohnt sich, für diese Ziele, für den Frieden wieder auf die Straße zu gehen. Zeigen wir es – wie damals am Anfang der 1980er Jahren - allen PolitikerInnen, zeigen wir es der ganzen Gesellschaft in der Bundesrepublik, zeigen wir es uns allen, **dass Zukunft friedlich gestaltbar ist.**



Wir organisieren über Münster Fahrten mit dem Zug nach Berlin:

- Abfahrt Münster um 6.17 Uhr - Ankunft in Berlin Hbf. 9.51 Uhr.
- Rückfahrt ab Berlin Hbf. um 18.06 Uhr - Ankunft Münster 21.34 Uhr.